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Ce rapport moral va être assez bref, puisque 2011-2012 est une saison de 

redressement et de pérennisation des actions déjà entreprises. 

Le nombre d’adhérents, 452 au total, est en nette augmentation (+ 10 %). Les 

adhérents se maintiennent en AG, par contre l’augmentation est palpable en EN. 

Cela est certainement dû aux résultats que nous avons obtenus en compétition et 

à la réputation de cette école. Toutes les autres activités soit progressent 

légèrement soit se maintiennent. 

Il est à noter que sur le nombre total d’adhérents nous comptons près de 200 

Trébéens et de + de 250 – de 18 ans. Ce qui prouve l’implantation du club dans 

son territoire, sa représentativité au sein de la collectivité et son implication 

auprès du jeune public. Associées aux excellents résultats sportifs, ces données 

permettent à l’Aqua Club Trébéen de confirmer son statut de grande structure 

sportive de la ville. 

  

L’année 2011-2012 a vu de nombreux parents se mobiliser, ce qui nous a permis 

de fournir le nombre d’officiels nécessaires à chaque compétition et d’organiser 

avec qualité plusieurs rencontres départementales et même régionales, 

notamment la 3ème édition des CHALLENGES DE TREBES, qui en rassemblant 

plus de 150 benjamins venus de toute la France, a été un véritable succès sportif 

et même économique notamment pour les entreprises trébéennes que nous 

mettons un point d’honneur à faire travailler.  

L’Aqua Club participe pleinement à la vie de sa ville.  

 

 Les 20 ans du club ont été fêtés de belle manière en réunissant plus de 200 

personnes, créant ainsi un bel événement sur la Ville. 



Nous avons pérennisé le partenariat avec le Collège de Varsovie et avons mis en 

place celui avec les collèges Gaston Bonheur de Trèbes, Jeanne d’Arc de 

Carcassonne et le lycée Paul Sabatier. Une salle d’étude a d’ailleurs été installée 

à la piscine pour permettre aux enfants de faire leurs devoirs avant 

l’entraînement du soir. Petit à petit, l’organisation de la section compétition se 

met en place. Il est à souligner que nous sommes le seul club audois à procéder 

de la sorte. Mais ces jeunes nageurs nous rendent bien les efforts que nous 

faisons pour eux puisque nous ne cessons de gravir les échelons du classement 

national des clubs. Nous sommes à ce jour dans les 150  premiers français. Pour 

évaluer le chemin parcouru, il faut se rappeler que lorsque Michel est arrivé en 

2006 nous étions au mieux 650ème.  

Que de chemin parcouru ! 

 

Avant de conclure ce rapport moral, je remercie sincèrement tous les membres 

du conseil d’administration qui œuvrent toute l’année pour vous permettre de 

pratiquer votre activité en toute sécurité dans la bonne humeur. Je remercie 

également la ville de Trèbes qui en la personne de son maire, Monsieur Banis,  

met à notre disposition structure et local administratif. Je souhaiterais également 

faire part de ma profonde reconnaissance aux différents salariés de la structure, 

Michel, Rémi, Stéphanie et Josiane, qui s’impliquent tous dans la vie de leur 

club tant au niveau sportif que dans l’organisation des différentes manifestations 

que nous organisons tout au long de l’année. Enfin, un clin d’œil aux services 

techniques de la ville qui sous la houlette de Stéphane Aldeguerre, l’adjoint 

responsable des services techniques, répondent toujours rapidement à nos 

demandes d’intervention. 
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